

## ABSTRAK

**AL HAFIZ ZUBIR DINDA. NPM : 71190211025, Judul : PERAN TOKOH AGAMA DALAM MENANAMKAN NILAI-NILAI KEAGAMAAN TERHADAP PERILAKU KEHIDUPAN ANAK REMAJA DI DESA TELAGA SUKA KECAMATAN PANAI TENGAH.**

Latar belakang masalah penelitian ini. Kurangnya pemahaman tentang ilmu agama pada anak remaja, banyaknya anak remaja malas dan lalai untuk beribadah atau melakukan kegiatan-kegiatan keagamaan lainnya dan kurangnya peran orang tua sebagai suri tauladan bagi remaja tersebut. Oleh karena itu, dengan adanya tokoh agama ini dapat merubah dan membantu permasalahan remaja Desa Telaga Suka.

Rumusan masalah penelitian ini, bagaimana penanaman nilai-nilai keagamaan terhadap remaja, apa peran tokoh agama dalam membentuk nilai keagamaan terhadap perilaku kehidupan remaja, bagaimana cara tokoh agama dalam menanamkan nilai-nilai keagamaan terhadap remaja Desa Telaga Suka Kecamatan Panai Tengah. Dengan tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana penanaman nilai-nilai keagamaan terhadap anak remaja, untuk mengetahui bagaimana peran tokoh agama dalam membentuk nilai keagamaan terhadap perilaku kehidupan anak remaja, dan untuk mengetahui bagaimana cara tokoh agama dalam menanamkan nilai-nilai keagamaan terhadap remaja Desa Telaga Suka Kecamatan Panai Tengah.

Metode penelitian ini adalah metode kualitatif dengan informan penelitian Kepala Desa, tokoh agama, masyarakat, dan remaja. Dengan alat pengumpulan data wawancara dan analisis data deskriptif yaitu mengambil kesimpulan dan menganalisa hasil wawancara setelah dikumpulkan dan dideskripsikan

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa peran tokoh agama dalam menanamkan nilai-nilai keagamaan terhadap perilaku kehidupan anak remaja di Desa Telaga Suka Kecamatan Panai Tengah dengan melakukan seperti mengadakan pengajian, mengajarkan nilai-nilai agama, membuat kegiatan-kegiatan keagamaan, serta membimbing remaja dalam membentuk pribadi yang baik. Karena dilihat kondisi keagamaan remaja sekarang khususnya Desa Telaga Suka cukup minim dalam pemahaman agamanya mereka tidak tahu menau akan keagamaan dan kurangnya perhatian serta motivasi orang tua.

**Kata Kunci :** *Peran Tokoh Agama, Penanaman Nilai-Nilai Keagamaan dan Perilaku Kehidupan Remaja*